

データID	回答1	回答2	回答3	回答4	回答5	回答6	性別	年代	質問2 自由記載
1		1					男	20才未満	<ul style="list-style-type: none"> ・ 体育館はスポーツセンターの様に誰でも使えるようにする。 ・ 商業施設 ・ コンビニ ・ テナント
2	1						男	20才未満	<p>子ども、高齢者が集まる場をつくる。例えば</p> <ul style="list-style-type: none"> ・ 1階職員室は公民館に ・ そろばん教室、ピアノ教室などの習い事に2階の教室を使う。 ・ 校庭、体育館で軽スポーツ大会を開く。全世代交流のイベントを計画する。 ・ トイレ、備品などは必要に応じて改修、更新する。 <p>阿井の住民みんなの思い出の母校なので、ぜひ残してください。</p>
3	1						男	20才未満	コンビニエンスストア
5	1						女	20才未満	<p>私の一番の思いは校舎を壊してほしくないということです。なぜなら壊すにはお金がかかるからです。でも今ある校舎をすべて残すとなると掃除が大変になります。そこで定期的にぞうきんがけ大会など楽しくボランティアをできるような企画をすればいいと考えました。</p> <p>校舎の利用方法に関しては、今の職員室を生かして公民館として使うのがいいと思います。それ以外の場所にもすべて使い道があると思います。例えば、ランチルームで料理のイベントをしたり、体育館は今まで通り剣道の練習場として使えます。また、来年は南海トラフ地震がくると言われている年です。阿井地区にもそれなりの震度の揺れがくると思うので、地域の人にとって安全で安心できる学校が一番いい避難所だと考えます。そんな学校が、避難所となると体育館だけでは足りない可能性も充分あります。なので、教室を活用することや災害に備えて非常食などの備蓄も大切だと思います。そして、現在校長室に置いてある阿井小学校の歴史が見れるような部屋をつくったらいいいと思います。図書室にはたくさん本があるので、地域の人に来て読書できるように本をすべて残しておいてほしいです。自分たちの母校がずっと阿井にありつづけることが地域のひとにとってもベストだと思います。</p>
7		1					女	20代	<ul style="list-style-type: none"> ・ レンタルスペースとして開放する。 ・ テナント（スーパーなど） ・ 宿泊施設として活用
8	1						女	20代	災害等の避難場所は必要。選挙でも使える場所としても必要。
10	1						未回答	20代	企業のオフィスとして活用。教室を賃貸形式にし、法人・個人誰でも可の使用（スペースを貸して自由に使用してもらう）
11		1					男	30代	<p>新たに建てるのではなく、減築やリフォームで対応してはどうか。</p> <p>小さな拠点事業として活用を検討。維持費については行政と協議が必要。</p>

データID	回答1	回答2	回答3	回答4	回答5	回答6	性別	年代	質問2 自由記載
12			1				男	30代	後年、公民館、コミセンの集約化が考えられるので、降車はそのままにしておき、集約化の際に解体から一体的に行うのがよいと思う。 今の建物を改修して何か拠点施設を、というのは、現校舎の老朽化状況を踏まえると賛成しにくい。
13		1					男	30代	定住の為の企業誘致をする。（若者を減らさないため、増やすため）
23					1		女	30代	現校舎は高齢者には使い勝手が悪いので、解体し更地にした方がよいと思う。ただし、スポ少等、体育館は利用可能（比較的新しい建物）なため残した方がよいと思う。（地域で活用できるようにすべき） *税金をできるだけ使わない方向で進めていけるといいと思う。
24	1						女	30代	現在の公民館を移転できたら良いと思います。住民が集まりやすいと。 様々な事務局会議室や茶会、体操等ができるように教室を活用できれば。 カフェをしたい人がいたら、やってもOK!
25	1						女	30代	体育館、ランチルームはこれまでも様々な行事、交流の場として活用されているので、阿井地区の町民のつながりを深めるためにも引き続き使用していくと良いと感じる。
26		1					女	30代	体育館がせまいので、雨天でも地区民や他の競技（ベタンクやゲートボールなど）ができるような施設ができたら嬉しい。
27			1				女	30代	耐震など建築法の問題がクリアなら、屋内で子どもが遊べる場所があればいいなと思います。ランチルームなど土日限定でも。校舎は解体でいい。運営が問題かなと思いますが、公民館は小学校ではなく下阿井のコミセンの方が適切かと思うし、難しい。
34	1						未回答	30代	子どもが自由にあそべる場（校庭）になると良いと思う。

データID	回答1	回答2	回答3	回答4	回答5	回答6	性別	年代	質問2 自由記載
35	1						男	40代	<ul style="list-style-type: none"> ・職員室は公民館として利用（常時利用） ・図書館は、阿井地区の子供のために残して欲しい。 ・各教室は、レンタルスペースとして貸出（デイサービスの拠点など） ・ランチルームは自由に入れるお茶のみスペースや野菜などの無人市 ・体育館はトレーニングジムのような器具を揃えて体力づくりスペース、ウォーキングなどの健康作りのスペースなどで活用。 ・校庭は、駐車場と盆踊りなど出来る多目的広場として利用 ・阿井地区には温泉がないので、本当は温泉施設にして欲しかった。 ・プールは、釣り堀などで水をためておき非常時の防火水槽に。
36		1			1		男	40代	<ul style="list-style-type: none"> ・広島からの交通も多いため、「道の駅」としての活用 ・阿井に限らないが、仁多老健が閉所したため小学校跡地を利用して老健を作ってはどうか？既にショートステイ難民や退院先介護難民がいる状態です。
37	1						男	40代	阿井小学校の卒業生として可能な限りその姿を残してほしい。その上で地域の皆さんで活用できる方法を検討し、話をすすめて頂きたい。
38		1					男	40代	今の公民館は駐車場も狭いので、小学校跡地なら広くいいと思います。
39	1						男	40代	<p>各教室をテナントとして貸し出す。阿井地区内の農事組合法人又は中山間の事務所として利用して頂く。又は、各種サークル活動、レンタル倉庫として利用していただく等。現在の教室を半分に間仕切りするとある程度使い易くなるかも（今の教室が広すぎる場合）</p> <p>個人のレンタル倉庫でも良いのでは？</p> <p>施設の維持を前提とするなら、有料で空きスペースを貸し出す必要あり。</p> <p>現公民館スペース→職員室でよい。</p>
40		1					男	40代	現在の降車を活用する場合、規模が大きいため管理するための費用が多くなるため、「2」が良いと思います。
41		1					男	40代	校舎は解体。体育館、ランチルームを残し、校庭と跡地は舗装し、駐車場（避難場所）とするといい。
42		1					男	40代	公民館、児童クラブ、集会室、図書館、キャンプやアウトドアなど、災害にも対応できる多目的な複合施設を建ててほしい。使いやすいオシャレな施設が良い。
43					1		男	40代	個人的には校庭が芝生になるとうれしい。

データID	回答1	回答2	回答3	回答4	回答5	回答6	性別	年代	質問2 自由記載
44		1					男	40代	小学校再編後は、阿井地区から小学校がなくなることもあり、阿井地区の住民が集まる機会も少なくなる（無くなる）ことも危惧されます。小学校の跡地は、地域住民の交流の中心となるような場となればと思っています。
45			1				男	40代	人口も減る中で現小学校の敷地を管理することを継続するのは難しいと思う。公民館も幼稚園舎の利用、下阿井コミセンの利用で間に合うのではないかと。まず、もっと現公民館の管理、そうじ、活動をしっかり行ってほしい。今後のことを考えると、地域で管理する建物や数はなるべくコンパクトで少なくした方が良くと思う。
46		1					男	40代	体育館は利用価値があると思うので、そのまま残してほしい。
47		1					男	40代	残すのは体育館のみでよい
59					1		女	40代	<ul style="list-style-type: none"> ・公民館としての利用はいいと思う。 ・各教室に冷暖房が整っているので、レンタルスペースとしての活用。 ・子供たちの体験学習（キャンプなど） ・ランチルームを利用した料理教室や気軽に集まれるサロン。
60		1					女	40代	<ul style="list-style-type: none"> ・高齢者が集える場所、高齢者と子どもと一緒に活動できる場所・学習塾（習字や自立にむけたキャンプなどもする） ・子どもの遊び場・フリーマーケット、野菜市・図書館+α（カフェ、イベント） ・山村留学（合宿）などの施設
61	1						女	40代	<p>子供達に意見を聞くと、自分たちが通わなくなってすぐに壊されてしまうのは絶対嫌ということだったので、耐震化も心配ではありますが、しばらくは公民館の施設ということでそのまま残してはどうかと思います。</p> <p>空き教室の利用について、空きがあれば当日申請でも貸し出し可とし、だれでも利用できるようにしてほしいです。子供のための貸し出しも可能で、利用料は取らないかわりに掃除を義務とするなどすれば、子供達も自由に使えていいのでは？と思います。（大人からは料金をとってもいいです）</p> <p>夏休み中など、カルプラなどの自習スペースは限りのあるので、図書館を自習スペースなどにしてもいいかな？と思います。</p>

データID	回答1	回答2	回答3	回答4	回答5	回答6	性別	年代	質問2 自由記載
62	1						女	40代	<p>小学校の耐震強度が分かりませんが、災害時の避難所としての機能を残して欲しいと思います。集団での避難生活がしづらい家庭（授乳が必要な子育て世帯や、いろいろな理由で個別対応が必要な家庭）、パーティションで仕切っても女性が着替えずらい等避難所生活の不便さをニュースで知りました。</p> <p>いつ起こるか起こらないかわからない災害ですが、教室が多数ある小学校は個室として使用しやすいし、トイレも分かれた場所に数台ずつあり、普段は他のことに使用しながらも何かあればみんなが集まれる場所として、急な災害にもすぐ活用できると良いと思います。</p>
63		1					女	40代	<p>体育館とグラウンドは常時開放されて、子供達や住民が遊んだり、運動できるようになると良い。（体育館はスポーツセンターのように団体利用の際は予約制にして予約優先にするなど）</p> <p>校舎は維持管理が困難であれば、解体で良いと思う。</p>
64	1						女	40代	<p>町内外の方が使えるようなアウトドア施設等自然を楽しむ場所に生まれかわると良い。（キャンプ場、グランピング施設）</p> <p>又、地元の方が集まれる場所としてランチルームぐらいの規模で現在の建物を残し活用しても良いのでは？</p>
65	1						女	40代	<p>長く活用できる利用方法尾が良いです。なるべくお金をかけずに。</p>
66		1					女	40代	<p>平屋の建物にし（高齢者も利用しやすい建物）複合施設を作る。</p> <p>・昼はカフェ、夜は居酒屋・コインランドリー・サイクリング休憩所（シャワー室完備）・災害時に使用できるように・カラオケルーム・コミセンが使用できないときに会議室として使える部屋・朝市なども使用可能にできる場所など</p>
67				1			女	40代	<p>良い案が思いつきませんでした。</p>
76		1					男	50代	<p>・学習施設（放課後や土日学習できる場所として使用。学習塾ではない）・上阿井のコミセンとして使用・オリンピックやW杯時などのパブリックビューイング施設・ミニシアター</p>
77	1						男	50代	<p>・住宅団地・幼稚園として利用・多目的な体育館建設</p>
78							男	50代	<p>・スポーツ部屋（高田小学校のようなスポーツセンター）</p> <p>・カラオケ部屋</p>
79		1					男	50代	<p>・老人介護施設・多目的ルーム・アミューズメント施設・居酒屋・体育館は残して各種スポーツ等に活用</p>
80	1						男	50代	<p>①公民館として活用する。 ②一般に払い下げる。</p>
81		1					男	50代	<p>阿井の人が自由に集える場所（例）カラオケ、マージャンなど</p>

データID	回答1	回答2	回答3	回答4	回答5	回答6	性別	年代	質問2 自由記載
82		1					男	50代	<p>以前（10年くらい前）に、大上自治会は集会所が無い ため「集会所を建てるには～」という内容の相談に行 った時に「公民館があるのでそちらを使えば建てな くて良い」と回答されました。公民館の老朽化に より、今後どうなるかわかりませんが、大上自治 会が使用できる場所が確保できればと思います。</p> <p>改修が良いか、解体して新たな平屋の建物が良い かは様々な問題があると思うのでわかりませんが、 阿井地区の中心として活性化に向けた拠点となる ことを願います。現校舎の各教室等を地区内のい ろんな団体（使用希望の団体）に割り振り使用、 管理をしてもらってはどうか。</p>
83	1						男	50代	<p>現校舎を公民館として利用したら良いと思いま すが、校舎全体は大きすぎるので、公民館として 利用できる部分（ランチルーム、職員室、校長室 あたり）を残し、必要ない部分は解体する。</p>
84			1				男	50代	<p>今後、子供達の数が増えることはないと思う。 従って、財政面の負担軽減を町が望んでいること からも、又、災害発生時の避難所に、ということ もあるが、体育館ではプライバシーは守られな いし、使いがってとしても悪いと思う。いずれ の場合もお金はかかるが、何をしてもとりあ えず更地にしてからのほうがやりやすいのでは ないかと思う。</p>
85			1				男	50代	<p>更地後、災害に備えて「仮設住宅」の用地とし て確保しておく。 敷地の一部を公民館に充て、災害用物資を保管 する倉庫を併設して、その管理業務に従事する。</p>
86		1					男	50代	<p>住民の憩いの場、語らいの場になるようなカ フェみたいな場所にかえたらどうかと思う。（ラ ンチルーム）</p>
87		1					男	50代	<p>体育館、ランチルーム以外は解体する。解体 した跡地に、公民館や農産物直売所などを作 ったらいいのでは。</p>
88		1					男	50代	<p>フリーWifiを備えた子供の集まれるフリー スペースがあればいい。スイッチやゲームを持 って集まったり、だらだら集まれる感じで、 いらなくなったマンガや小説なども置いて 子供の基地みたいな感じにする。</p>
89		1					男	50代	<p>民間に売買し活用してもらい地域の雇用や 地区内外からの人材確保の拠点になれば良 い。</p>
90		1					男	50代	<p>老人施設を含めた企業を誘致することは できないでしょうか？現状のまま交渉し、 条件を整えた上で、売却するのが良いと思 います。町管理で維持し続けるのは、負 担が大きすぎると思います。</p>
113		1					女	50代	<p>阿井地区及び阿井小の歴史など記録が 保管され住民の憩いの場。災害や有事 の際に対応できる場。</p>

データID	回答1	回答2	回答3	回答4	回答5	回答6	性別	年代	質問2 自由記載
114		1					女	50代	幹線道路から見えて、坂がない場所でないと人は行こうと思わないと思うので、ずっと入れる立地が良いと思います。建物を建てるなら。複合施設にすると、とりあえず行ってみようと思いやすいので、テナントが入れるような感じで、例えばパン屋、マッサージ、コインランドリーなどがあれば寄ってみようと思えるかなと思います。お茶を飲んで会話をできるスペースもあるといい。公民館も一緒に並んでいるくらいが良いと思います。カフェを気軽に来店出来る感じだといいかと思います。高齢の方もちょっと出て、コーヒーを飲める場所があるといいと言われているのをよく聞きます。（安価で）
115		1					女	50代	校舎は大きすぎるので、残すと管理も大変になると思うので解体するのが良いと思います。体育館やランチルームは、災害があった場合でも避難所として使えると思うので、残す価値があると思います。幼稚園の建物は平屋でもあるので、あちらを公民館として活用し、校庭を駐車場として利用すれば良いのではないかと思います。
116					1		女	50代	宿泊施設、介護施設
117		1					女	50代	町として新たな物は作らなくて良い。今後、地域の行事として必要と思われる体育館やランチルームを残す程度でいいと思う。
118			1				女	50代	人間が少なくなる一方で、建物を残しておくことは危険だし、使用するのであれば修理など管理が大きな負担になる。阿井小出身者として思い出すところはたくさんあるが、今現在のことより後世に負担がかからないことを一番に考えるべきと思う。
119		1					女	50代	老人が多いので、デイサービスなどに活用できる場所にと 思う。
138		1			1		男	60代	阿井小跡地の管理者を明確にすると共に常駐して頂く事を希望します。尚、維持については複数人必要と思いますが、その人件費を町が負担してくれるのか？その点も・・・？
139						1	男	60代	阿井小空間を利用するためのプランを考えるということではなく、住民（地域外の者を含む）のニーズ（新しい公民館が欲しい、芝生の上でのんびりしたい、など）に対応して、阿井小空間がその実行手段になるようであれば、コストなどを具体的に検討すればよいのではないかと考えます。
140	1						男	60代	阿井地区交流センターとして活用
141	1						男	60代	企業誘致

データID	回答1	回答2	回答3	回答4	回答5	回答6	性別	年代	質問2 自由記載
142	1						男	60代	気候変動で災害の多い時代に入り、避難所又は公民館に、又、災害対策用品備蓄、又、憩いの場等住民移動の拠点場所、いろいろと活用出来たらと思います。小学校後山の災害工事も工事が始まり、災害の危険性も緩和されるのでは。小学校は耐震は大丈夫と聞きましたが、それで耐震工事はされてません。
143					1		男	60代	緊急時の避難場所として使用できるようにする。但し、あまりお金を使わないように最低限の改修工事で済ませること。 体育館は、地域の人へ貸し出すことが出来る様にする。 （音楽、運動、習い事などで使えるように） 又、葬儀もできるようにして少しでも運営資金の改修（回収？）が出来ると良いと思う。 シルバー人員を2名くらい雇用し、その方に普通は建物の清掃などをしてもらえば良いのではないかと。
144		1					男	60代	現校舎解体後の新施設は不要
145						1	男	60代	施設を中途半端に解体して使ってもそのまま使っても無駄は多いし、改修費用がどれだけかかるやら。なぜ、跡地にこだわるかがわからない。本当に必要なら、適当な場所に必要なものを造れば良いのではないかと思う。
146		1			1		男	60代	体育館だけ残し、それ以外は解体。 人口が減少する中で、校舎廃校の再利用には施設維持費用、運営団体の運営能力、廃校施設の利用者・集客の確保などの課題があります。やはり、地域密着型の利活用が検討の基本と考えます。 社会教育や社会福祉などが適切だと考えます。従って、2番に○印をしました。
147	1	1					男	60代	建物の老朽化はどんな具合でしょうか。それによって改築がかわってくると思います。（予算のこともある） 地区全体が活性化するような考え（発送）を出せたらいいと思う。
148			1				男	60代	建物を残してもたてても維持管理に経費が発生する。そこが問題かなあ。
149		1					男	60代	地域（阿井地区）のイベントができるよう、体育館、ランチルームは残してほしい。何かイベント等ができる場として活用を！
150	1						男	60代	マクロビに基づく健康と食に関する研究、開発、加工、情報発信の拠点とする。 主に中高年を対象とし、農山村での生活体験を通じて、若者やIターン者の雇用の場を作る。 もちろん、公民館以外の場所です。
151			1				男	60代	ランチルームは残す。プールは不要。 高齢化の地域には、平屋の施設が適しています。公民館やコミセンの改修を含め、コミュニティの中核になるべきだと思います。

データID	回答1	回答2	回答3	回答4	回答5	回答6	性別	年代	質問2 自由記載
171		1					女	60代	維持管理については行政の支援が必要であると思う。高齢化、人口減、自治会未加入が増える中、地域が負担することは難しいと思われる。
172		1					女	60代	今の公民館はかなり古い物と思われます。 ・小さな子供の親子、祖父母と孫の集まれる場所・図書のある所、体力づくりのできるところ・野菜産直市・音楽のある所 そういうスペースがあるといいと思います。
173	1						女	60代	上阿井の避難所にしてはどうでしょうか?備蓄品も広いので置き場所を考えなくても良いし。 職員室を公民館にしては。
174		1					女	60代	現校舎解体後の新施設は不要
175	1						女	60代	公民館として利用し、住民が立ち寄れる場所であってほしい。 ランチルームは週1回くらい自由に行ける場所になるとよい。子ども～高齢者まで自由に行けて、コーヒーや軽食程度作れるとよい。 そして、公民館活動や軽スポーツなども合わせて行い、参加したい活動に自由に入出できるのはどうでしょうか。 また、畑で収穫した野菜市も合わせてできないでしょうか。 阿井の特産品をつくる作業所が設置できないでしょうか。 質問2とはずれますが、一味同心塾は一棟貸しできるよう整備し、阿井出身者や興味のある方が短期間滞在できる場所にするのはどうかと考えます。
176	1						女	60代	子供達が自由に集まって勉強出来るいい場所になれば良いです。
177	1						女	60代	子どもは少なくなる、高齢者は増える、寂しい事ですがそれが現実です。現校舎を改修して公民館、高齢者が気軽に活用できる施設を作ってほしいです。他県で同じようなところはないでしょうか?参考にできる場所があれば教えてもらいたいです。
178							女	60代	葬祭会館として活用する。泊まれる（通夜もできるように）
179	1						女	60代	体育館は現状も使用されているように、地区のスポーツ団体さんへ貸出したり、ランチルームは地元の女性が加工所として、みそ、ゆず、惣菜、巻き寿司等ほぼ毎日でもお弁当などを出荷していただける方があれば、ランチルームが活用され良いと思います。 こども食堂を運営してみたいと思っておられる方がおられるなら、食堂として活用されたら良いが・・・ 校舎を解体するのはもったいないような気がします。教室も改修工事、内装を変えるなどで何かに生まれ変われ再活用出来たら良いですが。

データID	回答1	回答2	回答3	回答4	回答5	回答6	性別	年代	質問2 自由記載
180						1	女	60代	地域にとって何が必要か・・それによって、跡地の利用方法が違ってくると思います。必要なことにより改修するなり、解体するなりがあると考えます。
181	1						女	60代	若い方、年を取った方も使用できるようにしてもらいたい
206			1				未回答	60代	選択肢の優先順位は「3」→「2」→「5」
207		1					男	70代以上	・ガソリンスタンド・最小限の日用品を売る店・食事、お酒、お茶の飲める場所・コインランドリー・理容、美容院など、一か所で用事が出来る場所があれば便利。
208		1					男	70代以上	2を回答しましたが、自分も高齢で特別に利用できることはないと思いますが、避難所として利用！！炊き出し等必要なときはランチルーム活用！最適と思います！ 下阿井については、あいコミセンがあるのでそれに匹敵するようにして欲しい。
209							男	70代以上	大人の遊び場とする。 ・図書館・工作教室（木工、機械、電気、電子、ハムラジオ）・創作教室（絵画、文芸、手芸）・お稽古教室（お花、お茶、舞踊、ダンス、音楽）・ゲーム教室（PC、スマホ、囲碁将棋）・スポーツ教室（体育館、校庭を使用）
210			1				男	70代以上	解体後について 第一段階 先端科学の研究機関を誘致する。 第二段階 周辺の水田等を活用し関係者の住居など関連設備を整備する。 第三段階 関連企業を誘致する。 第四段階 技術系の大学を誘致する。
211	1						男	70代以上	現校舎の安全性ははかりかねますが、税金の無駄使いしない様出来るだけ現状で阿井地区の活性化にアイデアを出し合って使用していければと思います。又、使用についてはいろんな条件があるかとは思いますが、そこらあたりを解決して阿井地区には色々なグループ等がありますので、有効に使っていければと思います。
212		1					男	70代以上	現校舎は地域として維持していくことは非常に重たい。 従って、解体し、最小限の建物を設置し公民館機能及び阿井地区としての会議の場、又は地域づくり、水農地関係の事務所等出来る施設とする。 同時に災害発生時の避難場所及びボランティアセンターとしての機能を有する施設として活用できるようにすべきである。 又、災害時の対応できる、炊き出し等のできる設備を備えることも必要と思う。
213	1						男	70代以上	災害用施設として改修する

データID	回答1	回答2	回答3	回答4	回答5	回答6	性別	年代	質問2 自由記載
214		1					男	70代以上	自分は高齢者であるので数年後のことについて具体的な考えはないが、やはり若い者の考え方を優先し取り組んだ方がよいと思う。特に阿井地区には活性化が少ないと思います。
215						1	男	70代以上	スポーツジム（プール付き）
216	1					1	男	70代以上	体育館は残し、運動会などに利用する。ランチルームは公民館として利用する。
217		1					男	70代以上	町税収入になる企業等利用地に提供することを行政で取り組んでもらいたい。
218							男	70代以上	幼稚園と公民館をいっしょにして活用するのはどうですか。
259	1						女	70代以上	「2」が望ましいが、予算が問題と思う。誰もが気軽に立ち寄ることが出来る場としてほしい。特に図書室は、親子などでいつでも利用できるようなれば良いと思う。
260	1						女	70代以上	65歳以上の老人数が多く、施設など入居するまでの気軽に集まることができる場所（阿井に住んでいて良かったと思えるよう）
261							女	70代以上	阿井公民館、避難所として使って下さい。地域のコミュニティに使用したらいいと思います。
262	1						女	70代以上	阿井地区には葬祭会館がありません。コミセンですといろいろな行事が入っていると利用できません。又、コミセンですと祭壇を一から作らなければいけないので、他と比べて費用もかかっているようです。是非、一室作っていただきたいと思います。又、たのんだ食事もありますように・・・よろしく願い致します。ずっと前より感じておりました。
263	1				1		女	70代以上	阿井地区のイベント等にどんどん使用出来たら良いと思います。
264		1					女	70代以上	憩いの里的な活動の場にしたら良いと思う。お茶会、花造り、料理教室、そば教室、しめ縄づくり（男性も出かけること）
265	1						女	70代以上	解体するのはかんただけど、お金もかかるし何か活用することを考えてもいいのではないか。公民館を中心に地区を巻き込み地区を盛り上げることを皆で協力して活用することもいいのではないか。このままでは空き家ばかりになってしまうのではないかと思う。公民館長がもっと先頭に立って引っぱって行かないといけないと思う。
266	1						女	70代以上	公民館が古くなってきているので公民館として活用してほしい。葬儀等の斎場等にも利用してもらいたい。解体するにも経費がかかるので壊さず活用してほしい。
267	1						女	70代以上	高齢者の為にデイサービスに使ってほしい。

データID	回答1	回答2	回答3	回答4	回答5	回答6	性別	年代	質問2 自由記載
268		1					女	70代以上	住民が活用できる施設を作るにしても、後々の管理維持が大変だと思いますが、ランチルームとかは高齢者の憩いの場所とし、体育館は色々なクラブの利用施設とし残すことを希望します。 現在の公民館も傷んでいるので、移転したらいいと思います。人口減少の中、少しでも何かのイベントとかの場所を確保し、住民がふれあう場所となったらいいと思います。
269					1		女	70代以上	体育館とランチルームの利用にとどめ、あとはそのまま残しておく。解体しないで無駄に税金を使わないほうがいい。
270		1					女	70代以上	体育館とランチルームを残し、解体。新しいものは建てない。
271						1	女	70代以上	フィットネスクラブ
321	1	1					未回答	70代以上	公民館活動、福祉施設等
324		1					男	未回答	公民館の老朽化の課題は避けられない。今からの活用はシンプルで子供から年寄りまで皆で利用できる設備が良いと思う。他地区の人でも立ち寄って見たいと思う場所に作り上げると地域が元気になる！子供の声は地域を明るくする。
328			1				未回答	未回答	小学校解体も問題があるが、旧幼稚園の使い道を一緒に考える必要